
【本 报 讯】周 一（17/
10），民 族 民 主 党（Nas-
dem）副秘书长赫玛维·塔
斯 林（Hermawi Taslim) 表
示，民族民主党与民主党
（Demokrat）及公正福利党
（PKS）之 间 ，在 面 对 2024
年 选 举 联 盟 的 可 能 性 已
达 到 90% 。 对 联 盟 的 可
能 性 只 需 要 就 几 件 技 术
性问题达成一致。

民族民主党尊重民主
党 和 民 族 复 兴 党 的 内 部
机 制 。 仍 然 需 要 商 定 的
技 术 事 项 包 括 与 正 副 总
统候选人的机制有关，每
个政党各自事先推选，或
三 个 政 党 共 同 推 选 都 无
所 谓 。 希 望 民 主 党 和 民
族 复 兴 党 尽 快 做 出 决

定 。 由 三 方 代 表 组 成 的
正 式 小 组 已 经 一 起 讨 论
过 。 既 然 这 三 方 都 已 经
会晤了，心灵都已经相通
了。关键是，我们首先宣
布总统候选人名单，然后
大家再次进行讨论。

最 近 ，民 族 民 主 党 、
民 主 党 和 公 正 福 利 党 正
在 探 索 在 2024 年 大 选 进
行联盟的可能性。然而，
只 有 民 族 民 主 党 宣 布 了
将 推 选 的 总 统 候 选 人 的
名单，即前任雅京专区省
长 阿 尼 斯 。 民 主 党 尚 未
宣 布 总 统 候 选 人 的 名
单。然而，两个政党仍然
欢 迎 民 族 民 主 党 宣 布 阿
尼 斯 为 2024 年 总 统 大 选
候选人的举动。 （亮剑）
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雅京代省长赫鲁表示将全力以赴建设首都
【本报讯】总统府秘书

处主任赫鲁·布迪·哈托诺
(Heru Budi Hartono) 回 应 了
被任命为雅京专区代理省
长 的 任 命 ，以 取 代 阿 尼
斯。赫鲁承诺将尽最大努
力建设雅加达。

赫鲁日前表示，我将
为雅加达工作、工作、再工
作。

赫鲁坦言，不晓得雅
京专区代理省长就职典礼

的时间表。然而，阿尼斯
作为雅京专区省长的任期
将于 2022 年 10 月 16 日届
满。

此前，佐科维总统已
任命国务部总统府秘书主
任赫鲁成为雅京专区代理
省长。

赫鲁在佐科维总统领
导的最终评估小组会议中
当选。

阿尼斯祝贺赫鲁当选

为雅京专区代理省长。阿
尼斯相信赫鲁可以胜任雅
京专区代理省长的职务；
原因是，赫鲁具有合格的
经验。

周五（7/10），阿尼斯表
示，祝贺赫鲁先生获得授
权 成 为 雅 京 专 区 代 理 省
长。我们相信其经验将是
一个非常好的财富。我相
信佐科维总统的决定；为
了首都的利益，必须考虑

许多因素来做出决定。
阿尼斯表示对所发生

的整个过程表示尊重，并
表达感激之情，因为其继
任者代理省长是一个完全
了解雅加达问题的人。

阿尼斯表示，我们支
持包括赫鲁在内的任何负
责人，以便能够正确地履
行其职责，无论我们在雅
加达能做什么，我们都会
去支持。 （亮剑）

民族民主党副秘书长表示
与民主党及民族复兴党联盟可能性已达90%

许 多 团 结 建 设 党
（PPP） 和 国 民 使 命 党
（PAN）地方干部支持中爪
省 长 甘 贾 尔（Ganjar Prano-
wo）成为总统候选人。与
此同时，由从业党、国民使
命党和团结建设党组成的
印 度 尼 西 亚 统 一 联 盟
（KIB）尚未宣布总统候选
人。

从业党总主席艾朗卡
不愿回应联盟伙伴对甘贾
尔的支持，他不想干涉民
复 党 和 国 民 使 命 党 的 内
政。他日前在雅加达翁加
诺体育馆散步时说，这个
问题请去问各个政党的总
主席。

然而他证实，KIB 对总

统和副总统候选人的宣布
将在联盟完成愿景和使命
后 举 行 。 我 们 将 确 定
KIB，它仍然广泛宣传，努
力完成愿景和使命。

艾 朗 卡 表 示 ，总 统 和
副总统候选人的宣布将于
11 月初公布。该活动在印
度尼西亚东部地区举行。

他 总 结 说 ，我 们 正 在
为 11 月 初 在 印 度 尼 西 亚
东部举行的下一次活动做
准备。

然 而 ，从 业 党 万 丹 省
地 方 理 事 会 秘 书 乌 伦
（Bahrul Ulum）表 示 ，没 有
必要写信支持艾朗卡成为
总统候选人。因为这是从
业党万丹省地方理事会预

定计划。
他于周日在西冷城市

广场说，因为艾朗卡成为
总统候选人是全国委员会
的决定，而从业党地方理
事会的决定直接成为了一
项指示。

乌 伦 透 露 ，他 的 政 党
目前正在努力提高艾朗卡

在万丹省所有地区的知名
度和可选性。

他 强 调 说 ，我 们 今 天
的任务是如何提高艾朗卡
在公众心目中的知名度和
可选性，尤其是在万丹省
的西冷市。以便加强他在
整个万丹地区的知名度和
可选性。 （Irw）

KIB下月初公布总统候选人
艾朗卡不予置评两盟友对甘贾尔的支持

艾朗卡（右）和甘贾尔

【本报讯】枪 杀 案 主 谋
嫌 犯 菲 尔 迪 少 将（Ferdy
Sambo）通过其律师向雅加
达南区国家法院起诉检察
官表示有异议。他在其投
诉中表示，检察官的指控
仅 基 于 1 个 证 人 的 供 词 ，
而且是“模糊不清”的。

其中在指控书中的案
发经过，仅来自据说是菲
尔 迪 命 令 枪 杀 J 中 士 的 E
二等兵的单方面供词。菲
尔 迪 的 律 师 波 比（Bobby
Rahmad）于 10 月 17 日在雅
加达南区国家法院庭审中
说：“上述指控仅基于某个
证人的单方面证词，然后

由起诉检察官汇编的指控
书。据悉，该证词是由证
人 理 查 （Richard Eliezer

Pudihang Lumia）即 E 二 等
兵更改了 4 次的调查记录
（BAP）”

波 比 认 为 ，上 述 指 控
导致本案审判过程出现偏
见的倾向，损及菲尔迪的
法律权益。为加强上述假
设的出发点，菲尔迪的律
师团引述在 E 二等兵所陈
述的词语，即菲尔迪命令
道：“喂！你快点开枪！开
枪！”

波比称，菲尔迪命令 E
二等兵开枪的描述仅出现
在 E 本 身 的 调 查 记 录 中 。
他也认为有关菲尔迪戴上
黑色手套的说法也仅根据
E 本身的供证。因此起诉
检察官的指控确实模糊不
清。 （Ing）

枪杀案主谋嫌犯菲尔迪不接受
检察官指控因仅基于E二等兵模糊不清陈述

枪杀案主谋嫌犯菲尔迪少将（右二）

【本 报 讯】民 主 党 主
席阿古斯坦言，仍在寻找
与 已 被 民 族 民 主 党 宣 布
为 总 统 候 选 人 的 阿 尼 斯
的适应性问题。

不 久 前 ，阿 古 斯 表
示，我认为我们首先要有
继续团结在一起的精神，
化 学 效 应 非 常 重 要 。 我
们 不 着 急 ，对 我 来 说 ，原
则是应该有团结的意愿，
不应该基于强制，但必须
有 化 学 效 应 。 不 是 只 有
愿景，但是能量和心意是
非 常 重 要 的 。 因 此 目 前
民 主 党 正 专 注 于 将 三 个
政 党 团 结 在“ 变 革 联 盟 ”
中 ，即 民 族 民 主 党 、民 主
党 和 公 正 福 利 党 的 组
合 。 因 为 如 果 建 立 的 联
盟强大，就足以达到 20%
的议会门槛。这样，联盟
想 要 变 革 精 神 的 目 标 就
可以一起实现。

直到今天，谈判仍在
继续，并且越来越有效和
密 集 。 希 望 机 会 将 继 续
开放，这很明显我们希望
赢得胜利。

阿尼斯表示，周五（7/
10) 与民主党总主席阿古
斯的会面是 在 2024 年总

统 选 举 继 续 合 作 的 开
始 。 目 前 正 在 与 民 族 民
主党、民主党和公正福利
党就 2024 年总统候选人
进 行 谈 判 。 三 个 政 党 已
准 备 好 为 更 美 好 的 印 度
尼 西 亚 建 立 一 个 新 的 联
盟 。 上 帝 保 佑 ，建 设 一
个 更 美 好 的 印 度 尼 西 亚
将出现新趋势。

周 五（7/10)，在 与 阿
尼 斯 会 面 后 ，阿 古 斯 表
示，民主党已准备好与雅
京 专 区 省 长 阿 尼 斯 一 起
参 加 2024 年 总 统 大 选 。
希 望 阿 尼 斯 的 莅 临 将 使
其 更 接 近 民 主 党 大 家
庭。 （亮剑）

民主党主席阿古斯

阿古斯强调要组建变革联盟
寻求能与阿尼斯建立“化学效应”

【本报讯】一些政党仍
在努力提高与其他政党的
讨价还价能力。今后，各政
党将会在推选正副总统候
选人问题上出现妥协现象。

印度尼西亚大学政治
观察员杰杰（Cecep Hidayat）
日前表示，每个政党都试图
将总主席作为总统候选人，
但 是 在 2023 年 中 期 结 束
时，他们将变得更加务实，
他们当然希望跻身于获胜
行列。从业党的政治记录
几乎总是在权力范围内。
如果我们看看从业党的政
治策略，它总是在很多方面
发挥作用。在很多方面都
进入了权力中心，是政府的
支持者。

杰杰指出，印度尼西亚

统 一 联 盟（KIB）有 机 会 在
2024 年总统大选中推选甘
贾尔- 艾朗卡。虽然，从业
党目前正在提议艾朗卡为
总统候选人。我的分析是
基于从业党在几次选举中
的记录。如果我们关注选
举的发展，例如从业党，他
们当然希望其总主席被推
选为总统候选人。但是，当
接近正副总统搭档到普委
会的登记期限时，通常会发
生一些举动、行动、政治动
态。这可能与之前向公众
传达的内容不符。

艾朗卡和甘贾尔曾经

见过面，他们都出席了在克
拉登(Klaten)举行的“亚雅科
维 尤 ”（Yaqowiyu）传 统 节
日；这两位成为 2024 年大
选的总统候选人榜内政治
人物，在向数千名居民分发
蛋糕时看起来非常亲密。

团结建设党副总主席
阿尔苏尔·萨尼（Arsul Sani）
表示，其政党接受了支持甘
贾尔作为总统候选人的团
结 建 设 党 草 根 阶 层 的 愿
望。团结建设党也考虑了
调查结果，该党只是处于吸
收 自 下 而 上 的 愿 望 的 阶
段。调查结果确实是党内

讨论总统选举潜在人物的
考量之一。所有形式的愿
望和调查结果，都成为团结
建设党向前迈进的考虑因
素，最重要的是一致性。当
然，团结建设党会不时查看
调查结果的一致性。因此
当谈到正副总统候选人时，
我们首先看到它是什么样
的一致性。

据报道，KIB 的三个成
员，即从业党、团结建设党
与国民使命党将在不久的
将来举行会议。团结建设
党将成为东道主。之前有
报道说，会议将在三宝垄举
行。萨尼表示，关于会议地
点仍在讨论中，也可能被转
移到爪哇之外。

（亮剑）

关于总统候选人问题
每个政党正策划增加其议价能力

雅京专区代理省长赫鲁 (前左一)

【本报讯】我国 2024 年
总统候选人的问题正在升
温。在佐科维总统任期结

束 前 2 年 内 ，就 有 两 个 总
统候选人的人物已经被宣
布出来了。他们分别是获
得民族民主党推选的阿尼
斯，以及最近获得印尼团
结党推选的甘贾尔。

佐 科 维 的“ 潜 在 继 任
者”的激烈竞争也未能逃
脱企业家的注意。例如，
印尼工商会馆贸易方面副
总主席本尼·苏特里斯诺
（Benny Sutrisno）日前表示，
希望以后能诞生一个能够
适应商业世界的领导者，

愿意倾听民声的总统，并
给 予 营 业 生 态 系 统 。 因
为，國家預算和地方預算
是税收的主要来源。

本尼也毫不犹豫地提
到了其所选择的总统候选
人的人物，即阿尼斯和甘
贾尔。

本尼指出，客观来说，
如果要从这两位候选人中
进行选择，当然我选择甘
贾尔，碰巧我在中爪哇有
很多业务，甘贾尔提供了
已经商定或承诺的一切。

然而，无论什么人当选为
总统，未来都将面临许多
挑战。此外，目前的情况
仍然充满不确定性。

经济稳定是民主政治
稳定的绝对要求，人民的
购买力必须通过各种社会
援助来维持，这样才能保
持 一 轮 经 济 活 动 。 纵 观
2014 年和 2019 年大选的经
历，商界被大选的不确定
性所震撼。然而，它成为
商业世界在预期中做好准
备的学习动力。通过印尼
工商会馆和印尼企业家协
会 与 政 府 指 定 的 法 规/政
策，进行定期协调和合作
的形式进行预期。（亮剑）

企业家谈及佐科的继任者
甘贾尔优胜于阿尼斯

印尼工商会馆贸易方面
副总主席本尼

【本报讯】房地产股票
发 行 人 Agung Podomoro
Land 上 市 公 司（APLN）将
中 央 花 园 商 场（Central
Park Mall）85%所有权转让
给 CPM Assets Indonesia 有
限公司。投资收益将用于
偿 还 贷 款 债 务 并 增 强
APLN 的资金流动性。

APLN 总 总 经 理 巴 塞
柳斯（Bacelius Ruru）表示，
这项交易加快了向 Guthrie
Venture Pte 偿还于 2022 年
11 月 20 日到期贷款的速
度。APLN 还将从中央花
园 商 场 储 存 和 撤 资 的 收
益，再投资于 PT CPM As-
sets Indonesia，从而使 APLN
拥有 28.58%的股份。

巴 塞 柳 斯 Bacelius 在
周二（2022 年 10 月 18 日）
在官方声明中表示：“从中
央花园商场撤资，将增强
公司资金的流动性，使我

们的房地产发展计划执行
得更稳固。更重要的是，
偿还对 Guthrie 的贷款还可
以提高公司未来的成本效
率和盈利能力。”

根据公司整个 2021 年
的财务报表，APLN 的销售
和 营 业 收 入 为 4.26 万 亿
盾，低于上一年的 4.95 万
亿盾。

APLN 在 整 个 2021 年
仍录得 4,852.2 亿盾的净亏
损。这数字低于上一年的
1,801.4 亿盾的净利润。据
了解，2009 年 9 月 9 日开业
的正大商城的总可出租面
积 超 过 12.8 万 平 方 米 ，
2022 年 8 月 出 租 率 接 近
95%。

该购物中心位于雅加
达波多莫罗市区，配备公
寓、酒店和办公空间。波
多莫罗地区居民达到２万
多人。 （松鹤）

APLN将中央公园商场出售
原因在此


